

saint-pardoux-soutiers

Un premier foyer éphémère



Myriam Boussion, coordinatrice enfance-jeunesse, et Marion Gloire, animatrice référente jeunesse au centre socioculturel Les Unis vers en Val de Gâtine ont accueilli vingt collégiens, vendredi 9 septembre, de 19 h à 21 h à la salle de l'Étape, pour leur premier foyer éphémère. Jeux de société, partage d'un repas et réflexion collective sur leurs souhaits concernant la junior association créée il y a quelques années... Ils se sont amusés et questionnés : comment faire vivre cette structure qui aura bientôt des murs ? Affaire à suivre !